



Nº 10

de 2002

656993

crónica

página 9

El próximo 23 de noviembre en San Antonio

Volodia Teitelboim rendirá honores a la poesía

Todos quieren ser poetas o al menos tratan de inspirarse mediante escurrideros versos. Teillier, Barquero, Neruda, Huidobro, Mistral y tantos otros han dado réalce a las letras chilenas. En San Antonio tenemos a Roberto Boscó y Aldo Calderón entre las jóvenes promesas y pensando en ellos se celebrará el 23 de noviembre el día comunal de la poesía en el cerro Mirador Cristo del Maipo con la magna visita del Premio Nacional de Literatura Volodia Teitelboim.

Dicha celebración, que fue institucionalizada hace 4 años por la jefa de cultura del municipio local, Ximena Cartagena, comenzará al mediodía con una ceremonia en el sector antes indicado para luego trasladarse a la casa de la Moma Balmaceda en Lo Gallardo donde los asistentes podrán compartir con Pablo Hunneus, Pía Barros y Eduardo Peralta, entre otros, que en animadas tertulias y conciertos acariciarán a la diosa de las letras.

"Pensamos en este lugar como cada año, porque Lo Gallardo es una de las po-

cas zonas típicas de nuestra comuna; existen escritores y artistas de distintas áreas que prefieren este entorno para crear e inspirarse", explicó Ximena Cartagena, quien agregó que entre los invitados hay escritoras de la publicación capitalina Safo y escritores pertenecientes a la Sociedad de Escritores de Chile (SECH).

La invitación es gratuita y abierta a todos los inquietos de espíritu que sientan inclinación hacia esta faceta de las letras chilenas. Habrá buena conversación, temas interesantes y por sobre todo un paisaje agreste que invita a reflexionar.

ENTRE PAYAS E INVESTIGACIONES

Conocedor de tierras infinitas y un viajero por excelencia es Eduardo Peralta. Supo de esta celebración y no dudó un instante en ser parte de ella al contar entre sus colecciones de trabajos, algunos dedicados a poetas chilenos como Efra-

in Barquero, Vicente Huidobro, Diego Dublé Urrutia y Nicanor Parra.

"La poesía es fundamental y es una parte de la literatura cuya irradiación sigue muy vigente; mi trabajo en sí está muy ligado a la poesía y de hecho yo voy oscilando en el juego de la metáfora sin ser un borboteo efímero y fugaz", comenta con una fluidez verbal al momento de referirse a sus amistades entre los que se cuentan Oscar Hahn.

Habla de la trova como si se refiriera a sí mismo. "Ella es poética porque es una expresión propia de la Edad Media y creo en la canción como una obra de arte", añade al momento de señalar su trabajo sobre el poeta francés Brassens.

Pero su intervención en la zona quedará suspendida. En diciembre vuelve con su amigo Felo en el espectáculo "Canto y humor a dos voces" para mezclar ambos repertorios artísticos donde se mezclan el humor e ironía en una hermandad



Eduardo Peralta será uno de los artistas que celebrarán el día comunal de la poesía en San Antonio.

espectáculo gratuito es ir dispuesto a pasar un grato y relajado momento al compás de sus chispeantes observaciones.

Volodia Teitelboim rendirá honores a la poesía. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Volodia Teitelboim rendirá honores a la poesía. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile